



Primer tianguis internacional de Pueblos Mágicos

Miguel Torruco, secretario federal de Turismo, dio inicio a la expo en Barcelona, España. "Llegó la hora para que los 132 Pueblos Mágicos muestren su cara al mundo, su esencia, los rincones más bonitos de nuestro país que están a lo largo y ancho de México y los presenten a los tour operadores", dijo el Secretario. **PAG 7**

Iniciativa de AMLO que incorpora a la Guardia Nacional a Sedena, en la semana

Posible, también, que envíe la reforma político-electoral, adelanta el senador Ricardo Monreal

Vencidas. El coordinador de Monreal en el Senado, Ricardo Monreal, anunció que el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará la próxima semana al Senado su iniciativa de reforma constitucional que busca que la Guardia Nacional (GN) se sume a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) a fin de analizarla en comisiones durante el periodo de receso en un intento por discutirla y aprobarla en el próximo periodo ordinario de sesiones.

En tanto que la reforma política-electoral es probable que se mande a la Cámara de Diputados también la próxima semana, aunque no se descarta que también la envíe al Senado.

"Existe la posibilidad de que tam-

bién manden la iniciativa de la reforma política-electoral, pero si no es así, lo enviarán en un paquete posterior de reformas con diversos ordenamientos en temas de salud, educación, la ley de ciudadanos y la iniciativa de la cannabis", detalló.

Monreal destacó la importancia que reviste para el presidente López Obrador ambas reformas aunque reconoció que ya no será en este periodo que termina el 27 de abril aunque empezarán a estudiar el tema con la oposición a fin de alcanzar la mayoría calificada que se requiere.

Se avecina una guerra legislativa si AMLO no reconsidera su actitud de ataque contra quienes no piensan igual que él. **PAG 6**

MUCHAS INTERROGANTES

Mario D. Camarillo - Página 6

Encuentran el cuerpo de Debanhi; Samuel García exhorta a la fiscalía local a presentar evidencias; AMLO ofrece atracción de FGR



GALOPA

Agencias - Página 7

La inflación en la quincena de abril, en 7.72% anual; el nivel más alto en 21 años

HISTORIAS SANGRIENTAS

Bertha Hernández - Páginas 8-9

El enigma del Cuatro Vientos, el avión que se perdió en 1933; ¿asesinaron a los aviadores?



CDMX dice adiós a tapetes sanitarios y tomas de temperatura

Liberan. "A partir del lunes 25 de abril, queda sin efectos las medidas sanitarias para el ingreso de personas a establecimientos mercantiles, oficinas gubernamentales y privadas, espacios culturales y educativos", informó, Eduardo Clark, director de Gobierno Digital en conferencia de prensa.

Así mismo, explicó que la me-

didada se determinó debido a la reducción en casos de COVID-19 en la capital; sin embargo, se mantiene el uso de cubrebocas y la procuración de ventilación natural.

El funcionario hizo un llamado a la ciudadanía para que no se confíe, que siga usando el cubrebocas y gel sanitizante, así como vacune si todavía no lo hace. **PAG 10**

Rusia amenaza a Moldavia; buscará unir por tierra el Donbás y Transnistria

Ocupación. Rusia admitió este viernes por primera vez y públicamente que quiere crear un corredor terrestre desde el Donbás a la anexionada península de Crimea y reveló que su plan bélico no termina ahí, sino que incluye tomar todo el sur de Ucrania para unirlo con la región separatista prorrusa de Transnistria, en Moldavia, según el general mayor ruso Rustam Minnéyev. **PAG 16**

LA ESQUINA

Aunque no será discutida de inmediato, la iniciativa para que la Guardia Nacional quede adscrita a la Defensa requiere de un análisis serio y de un diálogo plural en el Congreso. La pregunta es si el análisis, el diálogo y la presunta aprobación serán todavía posibles, cuando continúa la campaña que acusa de traición a la patria a quienes votaron contra el Presidente. Romper puentes nunca ha sido bueno en política.